



STADTRADELN 2024 – SIGMARINGEN

Auch die Liebfrauenschule ist mit dabei!

Liebe Schülerinnen und Schüler,

in diesem Jahr wird die Liebfrauenschule wieder am jährlichen STADTRADELN des Landkreises Sigmaringen teilnehmen.

Die Aktion findet vom **14.06. – 04.07.2024** statt.

Es geht darum, in diesem Zeitraum möglichst viele Kilometer mit dem Fahrrad zu sammeln. Ob das nun Euer Schulweg oder eine Tour am Nachmittag oder am Wochenende ist, ist vollkommen egal – Hauptsache ihr macht viel Strecke. Das macht erstens viel Spaß und ist auch super für Eure Gesundheit und die Umwelt! Am Ende gibt es für die beste Schule im Landkreis einen tollen Preis zu gewinnen – es lohnt sich also!

Alle zusammen, das heißt auch Eure Lehrer und Lehrerinnen, treten gemeinsam als Schulteam „Liebfrauenschule“ an. Zusätzlich sollen aber auch die einzelnen Klassen untereinander in einen Wettbewerb gehen. Dazu könnt ihr Unterteams mit Euren Klassenbezeichnungen in der App anlegen. Für die beste Klasse der Liebfrauenschule wird es ebenfalls einen super Preis geben.

Tretet also fleißig in die Pedale und sammelt Eure Kilometer!

Viel Spaß beim Mitmachen!

So kannst du Kilometer tracken:

Mit der STADTRADELN-App bist du noch smarter unterwegs. Du trackst deine Strecken ganz einfach per GPS und die App schreibt die Kilometer deinem Team und deiner Kommune gut. In der Ergebnisübersicht siehst du auf einen Blick, wo dein Team und deine Kommune stehen und im Team-Chat können du und deine Teammitglieder euch zu gemeinsamen Touren verabreden oder euch gegenseitig anfeuern.